

## Neugestaltung Platz Einkaufszentrum Deutweg, Winterthur

Das Einkaufszentrum am Deutweg wurde in den neunzehnhundertneunziger Jahren in Etappen erbaut. In den oberen Stockwerken befinden sich Wohnungen und Büroflächen. Das Erdgeschoss wird rein gewerblich genutzt. Angesiedelt sind dort unter anderem Nahrungsmittelläden, eine Drogerie, die Post und ein Restaurant. Der grosse Platz im Zentrum der Erdgeschossflächen war bisher unattraktiv und wenig einladend gestaltet. Ein Zustand, den die Suva als Eigentümerin des Zentrums ändern wollte. Zu diesem Zweck lud sie Landschaftsarchitekten zu einem Studienauftrag ein.

Entschieden hat sich die Bauherrschaft für den Projektvorschlag des «Teams Landschaftsarchitekten» aus Winterthur. Dieser sah vor, den Platz durch zwei Inseln mit unterschiedlicher Nutzung zu beleben. Die neue, nahe beim Eingang zum Zentrum geschaffene «Sitzgruppe» lädt mit attraktiven Sitzgelegenheiten in unterschiedlichen Formen zum gemütlichen Verweilen ein.

Im Bereich des Restaurants wurde der Aussenbereich aufgewertet. Die neu entstandene Plattform aus Holz bietet den Gästen eine leicht erhöhte Sitzposition mit Blick auf den Platz.

So umgestaltet, präsentiert sich der Platz mitten im Zentrum Deutweg nun einladend und zeitgemäss. Er bietet viele Nutzungsmöglichkeiten und lässt gleichzeitig Raum für zukünftige Projekte.

Bauherrschaft: SUVA  
Planung: 2013 Team Landschaftsarchitekten  
Bauzeit: 2012/2013-2014  
Baukosten: CHF 870'000.-

